

柴田町立船岡中学校

〒989-1606 柴田町大字船岡字七作 26 ℡ 0224-55-1162 Fax 0224-55-5444 (mail) info@funaoka-jhs.shibata-town.ed.j

第2号 令和5年4月28日

英知(かしこく)・気品(やさしく)・活力(たくましく)

風薫る5月・船中生 活躍の月です!!

対面式,部活動見学を経て,昨日から1年生も部活動正式入部となり,3学年そろっての部活動が始まりました。来月末には郡中総体も行われ,3年生にとっては3年間の部活動の成果を発揮することになります。

ゴールデンウィーク明けからは、新型コロナウィルス感染症も2類から5類へと移行しますが、学校では、引き続き、生徒の心身の健康と安全を第一に考え、感染症予防対策に取り組みながら教育活動を行ってまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

<3年ぶりに行われた対面式の様子>

5月行事予定

諸活動終了17:45(完全下校18:00)

- 1日(月)発育測定 I
- 2日(火)1年松島野外体験活動,※1年弁当持参
- 8日(月)部活動強化期間~26日
- 9日(火)尿検査
- 10日(水)生徒会総会,尿検査提出予備日,部活動なし
- 12日(金)内科検診(3年男子)
- 15日(月)内科検診(2年男子),部活動なし
- 16日(火)3年全国学力調査・英語「話すこと」調査
- 17日(水) PTA運営委員会19:00
- 22日(月)各種・中央委員会, 部活動なし
- 23日(火)歯科検診(3の1・3の2・3の3)
- 24日(水)郡中体連激励会
- 25日(木)給食センター栄養教諭学校訪問(給食時)
- 26日(金)部活動終了16:45(完全下校17:00)
- 27日(土)郡中総体1日目
- 28日(日)郡中総体2日目

29日(月)振替休業日(5/27分)

- 30日(火)郡中総体予備日 ※給食なし・弁当持参 歯科検診(3の4,2の1,2の2)
- 31日(水)郡中総体予備日,※給食なし・弁当持参 内科検診(1年男子)

< お知らせとお願い >

- ① 明日からGWに入ります。部活動や大会等もあると思いますが、新学期の疲れをとりリフレッシュする休みにしてほしいと思います。また、事故・けがのない休みになるよう、学校でも指導しますが、ご家庭でもお声がけをお願いします。
- ② 5月27日(土)・28(日) の郡中総体は所属している部活動 ごとの動きになります。会場,移 動方法,持ち物等は顧問から連絡 があります。また,この2日間に 大会のない生徒は,学校で部活動, または自学自習となります。



授業参観、学年PTAへのご参加ありがとうございました

<1学年PTA>

<2学年PTA>

<3学年PTA>

先週22日(土)に授業参観,学年PTA,PTA総会(紙面総会)が行われました。駐車スペースの関係で、学年ごとに分散しての開催となりご不便をおかけしましたが、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。授業参観は実に3年ぶりの開催となりましたがお子さんの学校での様子の一端をご覧いただけたこと、学校としてもとてもうれしく思います。

PTA総会については紙面総会とさせていただき、WEB議決を行いましたが、令和5年度の事業計画、会計予算、役員について承認をいただきました。また、WEB議決の際に併せて頂いた質問、要望については今後、検討していきたいと思います。

今年度より行う「サポーター制」について、学年PTAでPTA会長から説明がありましたが、 以下のようなやり方です。

サポーター制とは?

これまでの、学級ごとに割り当てられた人数のPTA委員を選出し、各委員会の活動をするのではなく、行事の目的、日時(準備日程含む)、必要な人数等を提示し、協力いただける方(=サポーター)で運営するものです。

これまでの役員決めなどの保護者の負担を減らし、"協力できる方で実施できる範囲のPTA活動を行う"ものです。

今後,各委員会の具体的な活動内容,事業を行う上での必要人数をお知らせしますので,サポーターになっていただける方は,登録をお願いします。皆様のご意見を聞きながら,よいよい活動ができるようにしていきたいと思います。

JOV活動に取り組みました!

先月15日に柴田町の小中学生による英語ボランティア「JOV(ジョブ:ジュニア・おもてなし・ボランティア)」活動が行われ、本校から6名が参加しました。柴田町の特色ある教育活動の一つである「放課後英語楽交」で、約1年間柴田町の英語専門指導員から英語を学んだ小中学生がガイドとして、船岡城址公園を訪れた外国人観光客に英語で話しかけ、柴田町を紹介しました。中学生から英語で説明を受け、外国人観光客の方々も喜んでいました。